

今回紹介するのは、岩根小学校勤務で6年生の担任の鈴木雅子先生です。鈴木先生は二本松市出身。教師になって今年で15年目、岩根小学校に赴任して2年目になります。趣味はゴルフやハイキング、スポーツクラブでの筋トレなど多彩。「得意・不得意に関わらず、好きな科目は全科目です(笑)」と話し、他の先生は「鈴木先生は、勉強、スポーツなどなんでもできる先生。どんなことにも一生懸命です」と話してい



先生になって「よかったです!」と話す先生

おしえて
せんせい

岩根小学校
6年生担任
鈴木 雅子 先生

先生になったきっかけは…
「以前に別の仕事をしていたときに、本当にやりたいことを考え、先生になりたいと考えました」と話してくれました。

先生になってよかったことは「児童のちょっとした成長がうれしいです。そして、その喜びを共感できることがなによりです」と笑顔で話し、先生になって大変なことは「高学年の児童は、心身共に変化する時期。複雑な思いにどう関わればよいか、悩みがつきません。また、低学年の児童は、大人にはない、子どもならではの感性を持っているため、コミュニケーションがうまく取れないときがあります。それぞれに難しさがあります」と真剣に話していました。先生の今後の目標は、「児童にはできる喜びを、保護者の方々に感謝し、誠心誠意頑張ることだそうです。今年度卒業する6年生へ「みんなとてもいい子。一緒に過ごせることがありがたいです。これから小学校で学んだことに自信を持って、胸を張って頑張っていこうね」とメッセージをいただきました。「先生の仕事はとても責任があります。そしてなによりも楽しいです」と笑顔で話す先生は、時折真剣な表情を見せ、児童のことを常に考えていました。



みんなのひろば

私の随想録

「私の支え」

縁があつて、糠沢に理容室を開いてから、早いもので11年が過ぎました。いろいろな事がありました。今では本当にたくさんのお客さまに理容室を利用していただいています。そして、今日まで仕事を続けられるのも、地域の皆さまの支えがあるからこそと、心から感謝しています。また去年、家族(夫、長



▲孫を抱っこする遠藤さん

今日の人
遠藤 洋子さん
YOUKO ENDOU
(糠沢字礼堂)

遠藤さんは夫と長女、次女夫婦と孫の6人家族で、仕事は理容師をしています。趣味はガーデニングで、今後は野菜作りにも挑戦したいと話していました。また、本宮市に望むこととして、本宮市として合併した旧本宮町と旧白沢村のさまざまな区別をなくし、活気ある市になってほしいと話していました。

女、次女夫婦、犬一匹)で、白岩から糠沢に引っ越してきました。家族のことを少し紹介すると、夫は理容業界に携わる仕事をしていることもあって、私にとつて、良きアドバイザーでもあります。長女は保育士、次女夫婦は私と同じ理容師をしているので、お店の後を継いで、一緒に仕事ができることを楽しみにしています。その次女が、今年5月に出産し、孫が生まれました。私もおばあちゃんになりました。想像した以上に孫はかわいいもので、毎日時間を忘れてしまふほど抱っこをしたり、休日と一緒に買い物へ出かけ、おもちや洋服を買ってあげるのが、ちよつとした楽しみです。家族からは、「孫ができてから、今までより優しくなった気がする」なんて言われるほどです(笑)。こうして今の私は、家族から、地域の皆さまから、たくさん元気をもらい、支えられ、大好きな仕事を続けられているのだと思います。これからもっととお客さまに満足していただけるよう、日々、技術を磨き、頑張っていきたいと思えます。これからもどうぞよろしくお願ひします。

◇◇◇
来月は、三瓶広子さん(本宮字下町)の予定です。

こどものひろば

「本宮野球スポーツ少年団」

登録者数：31人
活動日：毎週土・日曜日
場所：本宮まゆみ小学校グラウンド
連絡先：岩谷美智雄
電話：34-4596

今回紹介するのは、「本宮野球スポーツ少年団」です。今年で6年目を迎えるスポーツ少年団を紹介していただき



「お願いします!」グラウンドへのあいさつ後、今日も真っ黒に日焼けした子どもたちの元気な声がグラウンド内に響き渡ります。

本宮野球スポーツ少年団は、平成16年にスポーツ少年団に登録し、今年で6年目を迎えました。

団員は、本宮小学校、本宮まゆみ小学校、安達太良小学校(二本松市)の1年生から6年生の、総勢31名で構成されています。本宮まゆみ小学校グラウンドを拠点とし、土日の週2回、指導者による熱血指導のもと、厳しい練習を行っています。

野球を通して「心と体を鍛える」「思いやりと感謝の心を育てる」「野球の正しい知識と技術を学ぶ」ことを三大目標とし、指導者と保護者が力を合わせて子どもたちに指

導しています。また、野球はチームワークが大切なスポーツです。誰かがミスしたらみんなで声をかけ合い、誰かが好プレーをしたらみんなで称え合い、控えの選手の応援も含め、全員一丸となってプレーすることの大切さを学んで欲しいと願っています。子どもたちは無限の可能性を秘めています。成長著しい子どもたちの育成に、指導者・保護者一同、微力ながら貢献して行きたいと思えますので、どうぞ応援よろしくお願ひします。



頃の練習の成果を、試合に発揮し勝利をつかめ! 「GO!GO!本宮!」ハイ!ハイ!ホー!

FM Mot.Com 77.7MHz

あの声は、私です...

パーソナリティ紹介

◆ラジオネーム：ウェイビー

◆本名：渡邊 奈美

◆出身：郡山市

◆趣味：料理、音楽

◆担当番組：おもしろヒルミネーション (毎週木曜日 午前11時~午後12時55分)

◆リスナーに一言：ぜひ番組あてにメール待ってまーす。